

ABSTRAK

STRATEGI MANAJEMEN PEMBERDAYAAN EKSTRAKURIKULER MADRASAH DALAM MENINGKATKAN KUALITAS PENDIDIKAN DI MI NURUL IMAN KECAMATAN TANJUNG MORAWA KABUPATEN DELI SERDANG

**Nama: Nur Hafsah Lubis,
NPM: 71190214001**

Kualitas pendidikan di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Iman tiga tahun terakhir ini cukup baik, hal ini dibuktikan dengan adanya peningkatan jumlah siswa setiap tahun, banyaknya siswa ibtidaiyah yang mampu berkompetisi dengan siswa negeri lainnya, banyaknya siswa yang tamat melanjutkan dan diterima di sekolah Tsanawiyah Negeri. Hal ini tentunya tidak terlepas adanya strategi manajemen pemberdayaan ekstrakurikuler di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Iman.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kualitas lembaga pendidikan di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Iman Tanjung Morawa. Untuk mengetahui strategi manajemen pemberdayaan ekstrakurikuler di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Iman Tanjung Morawa. Untuk mengetahui dampak strategi manajemen pemberdayaan ekstrakurikuler terhadap peningkatan kualitas lembaga pendidikan di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Iman Tanjung Morawa.

Penelitian ini bersifat kualitatif deskriptif dengan metode wawancara kepada informan dan analisis data melalui reduksi data, pengolahan data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pemberdayaan ekstrakurikuler madrasah dalam meningkatkan kualitas pendidikan di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Iman Tanjung Morawa dilakukan melalui strategi manajemen, dimana pendidikan ekstrakurikuler yang dikelola adalah berupa Sepak Bola (SSB), Pramuka, Nasyid, Taekwondo, Pesantren kilat, Sanggar Seni. Strategi manajemen pemberdayaan ekstrakurikuler di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Iman Tanjung Morawa dilakukan melalui perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan. Hasil strategi manajemen pemberdayaan ekstrakurikuler terhadap peningkatan kualitas lembaga pendidikan di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Iman Tanjung Morawa menunjukkan adanya peningkatan kualitas melalui berbagai penghargaan melalui prestasi yang diperoleh sekolah dari ekstrakurikuler.

Kata Kunci : Strategi Manajemen, Pemberdayaan, Ekstrakurikuler